



## SEPPOIS-LE-BAS

*D'or à trois écussons de gueules deux et un, au chef de gueules à trois anneaux d'argent.*

Création d'armoiries en 1976. Elles évoquent à la fois la famille noble de Seppois mentionnée aux XIII<sup>e</sup> et XIV<sup>e</sup> siècles dont le blason, de couleurs inconnues, avait pour meubles trois écussons, et les sires de Landenberg, du XVI<sup>e</sup> siècle à la Révolution seigneurs de Seppois-le-Bas où ils avaient un manoir. Ces derniers portaient *de gueules à trois anneaux d'argent*.

Faute de vraies armoiries, Seppois-le-Bas était représenté dans l'*Armorial de la généralité d'Alsace* (p. 380, n° 56) par un S de sable sur un champ d'argent.

Seppois-le-Bas apparaît distinct de Seppois-le-Haut en 1302 (... *Septen inferioris*). L'église est dédiée à saint Maurice.

La commune est titulaire de la croix de guerre de 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12 417).

SOURCE : *Bulletin du musée historique de Mulhouse*, t. 44 (1924), p. 139-140.